
 

Data: 03/12/2020  
Videoconferência pela plataforma Google Meet  
Horário: 18h15min  
Assunto: Reunião Administrativa  
 

 

1. Ausências / Atrasos / Avaliação de justificativas: Todos os petianos estavam           
presentes na reunião.  

2. Aprovação da ATA 28_2020: A ATA foi aprovada por unanimidade pelo grupo.  

3. Atualização geral: A petiana Camila participou da reunião sobre a organização do            
InterPET de dezembro, conversou com a Valéria sobre o Fala Acadêmico que será             
realizado mais adiante e enviou o relatório e o planejamento para a tutora. A petiana               
C.Eduarda enviou o planejamento e entrou no grupo sobre o Descubra UFSM com             
integrantes de outros PET. A petiana Caroline enviou o relatório para a tutora, fez              
alterações no Projeto Traumatismo junto com ela e participou do OdontOrienta           
sexta-feira, dia 27/11, com a petiana Natália. O petiano Daniel também enviou o             
relatório e o planejamento e organizou a palestra do OdontOrienta que ele e a              
petiana Camila estão responsáveis. A palestra ocorrerá na próxima semana, dia           
11/12 e o petiano informou que irão abordar sobre metodologia científica e não             
sobre o guia acadêmico. O petiano Felipe entrou em contato com a coordenação do              
curso para obter informações sobre o Descubra e enviou as informações no grupo             
do WhatsApp, além disso, participou de uma reunião do Projeto Circulação na            
semana passada acerca das publicações nas redes sociais e enviou para a tutora             
Luísa a versão final em Word do projeto de pesquisa sobre Covid-19, para realizar              
correções. A petiana Gabriela enviou o relatório para a tutora e está escrevendo o              
artigo. A petiana Giovanna G. participou da reunião do Interpet na quarta-feira, dia             
02/12. A petiana Giovanna K. começou a organizar o informativo, que deverá ser             
disponibilizado no fim de janeiro. A petiana Hanna mandou planejamento e           
participou da reunião do Projeto Circulação juntamente com o petiano Felipe. A            
petiana Jessica está trabalhando no relatório do Fala Acadêmico, aguardando          
feedback do relatório e planejamento da tutora. A petiana Luana está fazendo o             
relatório e o planejamento e participou da reunião do InterPET. O petiano Luiz             
enviou o planejamento, está finalizando a parte do AtualizaPET no site do grupo e              
iniciou a escrita do relatório da UFSM por um dia, que ocorrerá amanhã. A petiana               
Marina falou com a acadêmica Laura Follmann sobre o Fala Acadêmico, a qual             
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solicitou que ele seja realizado em janeiro, enviou o relatório do Informativo e             
planejamento do UFSM por um dia para a tutora e amanhã participará do UFSM Por               
Um Dia junto com os petianos Daniel e Luiz. A petiana Natália participou do              
OdontOrienta com a petiana Caroline e está escrevendo relatório das vídeo-aulas. A            
petiana Nicole enviou os certificados do Lattes assinados que a petiana Natália            
havia mandado no email, recebeu retorno do relatório e planejamento, escreveu           
alguns tópicos do artigo que está responsável junto com as petianas Camila e             
Giovanna e enviou o Projeto de Pacientes com Necessidades Especiais em           
documento do Word para a tutora Luísa. A petiana Luana está escrevendo o             
relatório de 2020 e o planejamento de 2021 e participou da reunião do InterPET. A               
petiana Renata enviou o relatório e o planejamento e retornou na escrita do Projeto              
da Feira de Profissões. A tutora Luísa participou de duas reuniões do Descubra,             
sendo uma com a presença do prof. Jerônimo, participou da reunião do ENAPET             
com os demais tutores, encaminhou as considerações do artigo em inglês para a             
petiana Gabriela, conferiu alguns relatórios e planejamentos, teve uma reunião com           
a petiana Caroline sobre o Projeto Traumatismo e informou ao grupo que homologou             
as bolsas.  

4. Relato Odontorienta: No dia 27/11 as petianas Natália e Caroline realizaram a            
palestra sobre “Oportunidades na graduação e eventos”. As petianas comentaram          
que os bixos pediram que a reunião fosse gravada pois alguns colegas não             
conseguiram assistir e que os 08 alunos presentes estavam interessados e           
participaram ativamente. O grupo comentou achar interessante não gravar os          
próximos encontros para que não reduza ainda mais o número de participantes e             
que a palestra não se torne monótona. A petiana Natália sugeriu que na palestra do               
próximo semestre seja acrescentada informações sobre o DAO e a Liga de            
Biossegurança no tópico de oportunidades na UFSM e irá colocar a apresentação no             
drive para que a alteração seja realizada. A petiana Jessica, coordenadora do            
projeto em 2021, ficará responsável por fazer os ajustes. Os próximos encontros do             
OdontOrienta serão realizados nas sextas-feiras às 15:30 horas e a petiana           
Giovanna G. irá adequar a escala das palestras para espaçar mais os encontros. 

5. Nova Petiana: As petianas Caroline e Jessica organizaram o termo de chamamento            
da 1a suplente da última seleção de novos petianos e irão enviar o documento para               
a tutora fazer as considerações. Após o retorno da tutora será enviado para a              
petiana Nicole e para a petiana Giovanna G. postarem nas redes sociais e no site do                
PET. A candidata terá 48h para resposta. 

6. InterPET Dezembro: A petiana Camila avisou a tutora Luísa que talvez seja            
necessário usar o email institucional dela para que possa entrar mais de 100             
pessoas no Google Meet. A petiana Giovanna G. informou que será encaminhado o             
e-mail de inscrição para os grupos. A petiana Camila conversou com uma petiana do              
PETCom sobre o uso de e-mail institucional e sugeriu criar um email institucional do              
PET para poder ter acesso ao G Suite.  

7. Agradecimento Palestrantes Simpósio: A petiana Camila perguntou ao grupo se          
seria melhor enviar apenas uma mensagem ou fazer um designer com imagem para             
enviar aos palestrantes do simpósio, o grupo gostou da ideia de criar uma imagem.              
A petiana Nicole sugeriu acrescentar na arte o número de visualizações que a             



 

palestra do respectivo palestrante teve. A petiana Camila irá enviar os e-mails            
alguns dias antes do Natal. 

8. AtualizaPET residentes: A petiana Caroline informou que está confirmado o          
AtualizaPET para o dia 14/12 às 19 horas e a petiana Camila irá lhe auxiliar. A                
petiana Caroline está fazendo um roteiro com as perguntas e criou um grupo no              
WhatsApp com os palestrantes. A plataforma usada será o Google Meet e a             
apresentação será gravada para postar no canal do YouTube do grupo. 

9. Artigo PET: A petiana Gabriela enviou um email para o grupo solicitando que cada              
petiano responsável pelos relatórios ou que participou das atividades fale sobre a            
importância do projeto para o grupo, para a graduação e para a comunidade. A              
tutora Luísa considera interessante acrescentar no artigo a opinião dos petianos de            
forma impessoal.  

10. Relatório intercâmbio: A petiana Gabriela questionou o grupo sobre o          
planejamento que precisa escrever da atividade do Intercâmbio. Ficou esclarecido          
que a petiana deve realizar o relatório de 2020 e também o planejamento deste ano,               
visto que este planejamento ainda não está escrito. 

11. Confraternização: A petiana Gabriela trouxe ao grupo a ideia de cada petiano            
escrever uma cartinha para outro colega petiano, estabelecido através de um           
sorteio. Além disso, quem ficar a vontade poderá realizar uma cartinha para aquele             
petiano que teve algum desentendimento durante o ano para que fique resolvido. O             
grupo gostou da ideia.  

12. Bolsistas Descubra: A petiana Renata perguntou se os petianos não bolsistas           
podem receber bolsa do Descubra. O grupo informou que a bolsa do Descubra pode              
ser recebida, visto que é apenas uma vez e não de recebimento contínuo.  

13. Descubra UFSM: A tutora Luísa relatou que teve duas reuniões com os tutores PET              
sobre o evento. Na reunião ficou esclarecido que os grupos terão em torno de 45               
minutos para uma apresentação, criou-se um roteiro do que abordar sobre o PET e              
foi comentado que as dúvidas que os participantes tiverem serão sanadas em outro             
link disponibilizado. A petiana C. Eduarda entrou no grupo do WhatsApp, junto com             
outros integrantes dos grupos PET, onde as informações serão passadas aos           
discentes. Na sexta-feira, dia 04/12, a petiana terá uma reunião com os outros             
petianos dos demais PET e terça-feira, dia 08/12, terá uma reunião com o prof              
Jerônimo. A petiana irá repassar as informações ao grupo.  

14. Projeto Traumatismo: A petiana Caroline relatou ao grupo que hoje, na reunião            
com a tutora Luísa, revisaram as questões aplicadas e que observaram a ausência             
de perguntas que verificassem o grau de conhecimento adquirido após a palestra, e             
isso não permite saber se as informações sobre trauma dentário fornecidas aos            
participantes da pesquisa foram efetivas ou não. A tutora falou que o grupo deve              
pensar a melhor forma de abordar o assunto em um artigo. A petiana Natália sugeriu               
levar o projeto para as escolas de outras cidades, o que possibilitaria uma amostra              
maior. Será estudada a possibilidade. 



 

15. Projeto Odonto do Esporte: A petiana Natália relatou que entrou em contato com a              
profa Andressa Venturini sobre a confecção dos protetores bucais, porém ela está            
vinculada à UFSM como professora voluntária e não pode assinar o projeto, mas             
indicou que o grupo fale com o professor Gabriel. A tutora Luísa solicitou que as               
petianas Hanna e Natália revisem a metodologia do projeto, para conferir em quais             
eixos (pesquisa, ensino e extensão) ele se enquadra e depois enviem para ela ler.              
As petianas irão enviar o projeto para a profa Andressa ler após resolverem os              
aspectos na metodologia e também entrarão em contato com o professor Gabriel            
após essas alterações. 

16. Reuniões com os pequenos grupos para discutir projetos: Os petianos Felipe,           
Giovanna K. e Nicole solicitaram uma reunião com a tutora Luísa, quinta-feira, dia             
10/12, às 17:30. Outros petianos também irão entrar em contato com a tutora para              
marcar reunião para a próxima semana.  

ENCAMINHAMENTOS:  

- Aprovação da ATA 29 

Próxima ATA/COORDENADOR/SUPLENTE: Camila / Renata / Giovanna G. 
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